

ТРЕБОВАНИЯ К ОФОРМЛЕНИЮ

Тезисы доклада должны быть оформлены в соответствии с установленными требованиями. Объем тела публикации (без выходных данных автора и списка литературы) не более 3 страниц стандартного листа формата А4 (210x297 мм). Допускается не более 4 авторов в одной статье. От одного автора принимаются не более 2-х статей.

Требования к электронной версии статьи:

Обязательные параметры

файл в формате *.doc;

все поля: 2 см;

абзацный отступ – 1,25 см;

междустрочный интервал – множитель 1,2;

шрифт Times New Roman;

размер основного текста – 12.

Требования к оформлению текста:

использовать кавычки только одного вида – « »;

не применять дефисы в качестве тире;

подзаголовки выравниваются по центру (без абзацного отступа);

формулы в тексте набираются с помощью встроенного Редактора формул в программе Microsoft Word. Формулы помещают на отдельных строках по центру страницы. Все формулы нумеруются. Порядковые номера формул обозначают арабскими цифрами в круглых скобках у правого края страницы;

при наборе текста использовать неразрывный пробел: между сокращёнными обращениями и фамилией; после географических сокращений («г. Москва»); между знаками номера и параграфа и относящихся к ним цифрам («№ 8», «§ 104»); внутри сокращений и им подобных («и т. д.», «т. е.»); между числами и относящимися к ним единицами измерения («12 кг», «1981 г.»); между группами цифр в многозначных числах, начиная с пятизначных («2 132 128 байт»); перед номерами версий программных продуктов и частями их названий, состоящими из цифр или сокращений («Windows XP», «GNOME 2.8»);

подчеркивание и жирный курсив в докладах не используются;

рекомендуется не набирать более одного пробела между словами, не делать разрядку пробелами внутри слова, смещение абзацев делать с помощью абзацных отступов, не отделять знаки пунктуации пробелами от предшествующего слова;

переносы в словах должны отсутствовать;

не допускаются выделения в тексте с использованием прописных букв;

таблицы должны быть вставлены, а не нарисованы из линий автофигур, нельзя пробелами либо табуляцией выравнивать столбцы и ячейки. Таблицы (слово Таблица без сокращения) рекомендуется располагать внутри текста обязательно после первого указания на таблицу в самом тексте. Размер таблиц

не должен выходить за рамки формата текста. Все таблицы должны быть последовательно пронумерованы и иметь краткое название, написанное сверху. Пояснения также должны быть краткими, располагаться внизу таблицы;

рисунки выполняются в черно-белом цвете в формате *.jpg. Нумерация рисунков сквозная. Все рисунки должны иметь подрисовочные подписи (Рисунок 1 – Название). Рисунки должны нумероваться последовательно. Каждый рисунок рекомендуется располагать внутри текста обязательно после первого указания на рисунок в самом тексте, название располагается под рисунком. Если представляются фотографии, они должны быть четкими. Не допускается использование фотокопий рисунков и фотографий;

Каждая работа должна быть представлена отдельным файлом и сопровождаться отдельной заявкой. В имени файла нужно указать фамилию и имя отчество автора, номер секции.

Материалы, не соответствующие установленным требованиям, не будут опубликованы. Направленные материалы не рецензируются и не высылаются обратно.

ПРИМЕР ОФОРМЛЕНИЯ

ВИЛИНСКАЯ М.А.

Санкт-Петербургский горный университет императрицы Екатерины II

ЭКОНОМИЧЕСКАЯ ОЦЕНКА РЕЗЕРВНОГО ФОНДА НЕФТЕПРОДУКТОВ НА ТЕРРИТОРИИ СЕВЕРО-ЗАПАДА РОССИИ

VILINSKAYA M.A.

St. Petersburg Mining University

ECONOMIC ASSESSMENT OF THE RESERVE FUND FOR OIL PRODUCTS IN THE TERRITORY OF THE NORTH-WEST OF RUSSIA

В работе предлагается обоснование и экономическая оценка создания и использования резервного фонда нефтепродуктов на территории Северо-Запада России...

Актуальность исследования.....

Методы исследования.....

Основная часть.....

Выводы.....

Список литературы:

1.....

2.....

Научный руководитель: д.э.н., профессор Д.А. Петров

FORMATTING REQUIREMENTS

The thesis of the report should be drawn up in accordance with the established requirements. The volume of the publication (without the author's information and the list of references) is not more than 3 pages of a standard A4 sheet (210x297 mm). No more than 4 authors are allowed in one article. No more than 2 articles are accepted from one author.

Requirements for the electronic version of the article:

Mandatory parameters

file in *.doc format;

all margins: 2 cm;

paragraph indent - 1.25 cm;

line spacing - multiplier 1.2;

Times New Roman font;

size of the main text - 12.

Requirements for the design of the text:

to use quotation marks of only one kind - " ";

do not use hyphens as dashes;

subheadings are aligned in the center (without a paragraph indent);

formulas in the text are typed using the built-in Formula Editor in Microsoft Word. Formulas are placed on separate lines in the center of the page. All formulas are numbered. Order numbers of formulas are indicated by Arabic numerals in parentheses at the right edge of the page;

when typing, use unbroken spaces: between abbreviations and surnames; after geographical abbreviations ("Moscow"); between number and paragraph symbols and their associated digits ("No. 8", "§ 104"); within abbreviations and similar abbreviations ("etc.", "i.e."); between numbers and their units of measurement ("12 kg", "1981"); between groups of digits in multi-digit numbers, starting with five-digit numbers ("2,132,128 bytes"); before version numbers of software products and parts of their names consisting of digits or abbreviations ("Windows XP", "GNOME 2.8");

underline and bold italics are not used in reports;

it is recommended not to type more than one space between words, not to make spaces within a word, to shift paragraphs by means of paragraph indents, not to separate punctuation marks by spaces from the preceding word;

there should be no hyphenation in words;

no capitalization is allowed in the text;

tables should be inserted, not drawn from lines of autofigures, columns and cells should not be aligned with spaces or tabs. Tables (the word Table without abbreviation) are recommended to be placed inside the text necessarily after the first indication of the table in the text itself. The size of tables should not exceed the text format. All tables should be consecutively numbered and have a brief title written at the top. Explanations should also be brief, located at the bottom of the table;

Figures should be made in black and white color in *.jpg format. The numbering of figures is continuous. All figures should have captions (Figure 1 - Title). Figures should be numbered consecutively. It is recommended to place each figure inside the text after the first indication of the figure in the text itself, the title is located under the figure. If photographs are presented, they should be clear. It is not allowed to use photocopies of figures and photographs;

Each work should be submitted as a separate file and accompanied by a separate application form. The file name should include the author's first and last name, section number.

Materials that do not meet the established requirements will not be published. Submitted materials are not reviewed and will not be sent back.

DESIGN EXAMPLE

ECONOMIC ASSESSMENT OF THE RESERVE FUND FOR OIL PRODUCTS IN THE TERRITORY OF THE NORTH-WEST OF RUSSIA

VILINSKAYA M.A.

Empress Catherine II Saint Petersburg Mining University

The paper offers justification and economic evaluation of the creation and use of the reserve fund of oil products in the territory of the North-West of Russia...

Relevance of the research.....

Research methods.....

Main part.....

Conclusions.....

References:

1.....

2.....

Supervisor: Doctor of Economics, Professor D.A. Petrov